



Aus gegebenem Anlass möchten wir in Erinnerung rufen, dass der Einsatz von Drohnen im unmittelbaren Nahbereich des Flughafens sowie in dessen An- und Abflugbereich ausnahmslos und unter Strafe verboten ist. Zudem sind Drohnen, die schwerer als 250 Gramm sind, melde- und ausbildungspflichtig. Wir bitten bei Beobachtung von derartigen unerlaubten Drohneneinsätzen in genannten Bereichen sofort die Polizei, den Flughafen Linz oder die AustroControl zu informieren, um einen sicheren Flugbetrieb zu gewährleisten. Dies gilt ebenso bei einem unerlaubten Einsatz von Laserpointern!